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      Аннотация

    
        
          Данная работа посвящена созданию проекта специализированного кафе, обоснованию целесообразности его открытия, расчета основных показателей и проектированию планировочного решения. По результатам маркетингового исследования определено число мест в проектируемом предприятии, равное 50, разработана концепция, установлен режим работы: ежедневно с 10:00 до 22:00.  При проведении маркетингового исследования использовались следующие базы данных: ЦИАН, Avito, Ян-декс.Карты. Число посетителей в день составило 547 человек, а реализуемое количество блюд – 2 586 шт. По ходу работы разработано меню, приведены расчеты основных показа-телей оборудования и выполнен их подбор. Планировочное решение разраба-тывалось на основе реального помещения в 334,6 м2, сдаваемого в аренду. При выполнении графической части использовались программы nanoCAD, Miro. Также приведено штатное расписание и составлен двухнедельный график выхода на работу для персонала. По тексту работы была разработана система охраны труда, включающая меры противопожарной безопасности и контроля за показателями микроклимата. При расчете производственно-торговых показателей были установлены значения основного товарооборота, равные 140 476 тыс. руб., и определены сроки окупаемости в размере 4-х лет. Статистическая обработка экспериментальных данных осуществлялась с использованием программы Microsoft Excel. Полученные данные подтверждают целесообразность и экономическую эффективность разработанного проекта специализированного кафе.
        

        
          The work is devoted to the creation of a specialized cafe project, justification of the expediency of its opening, calculation of the main indicators and design of a planning solution. According to the results of the marketing research, the number of places in the projected enterprise was determined to be 50, the concept was developed, the operat-ing mode was set: daily from 10:00 to 22:00. The following databases were used during the marketing research: СIAN, Avito, Yandex.Maps. The number of visitors per day was 547 people, and the number of dishes sold was 2,586. In the course of the work, a menu was developed, calculations of the main equipment displays were given, and their selection was performed. The planning so-lution was developed based on a real room of 334.6 m2, rented out. Miro and nano-CAD programs were used when performing the graphic part. The staffing table is also given and a two-week schedule of going to work for the staff is compiled. According to the text of the work, a labor protection system was developed, including fire safety measures and monitoring of microclimate indi-cators. When calculating production and trade indicators, the values of the main turno-ver were set equal to 140,476 thousand rubles, and the payback period of 4 years was determined. Statistical processing of experimental data was carried out using the Microsoft Excel program. The data obtained confirm the feasibility and economic efficiency of the devel-oped project of a specialized cafe.
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                Количество обращений: 11
                

                За последние 30 дней: 10
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